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                                                                                                     Assemblée Générale 
Dd                                               du  1er Octobre 2018 
 
 
Le Lundi 1er Octobre 2018 à 17 h 15, les membres du Ciné Caméra Club se sont réunis en Assemblée 
Générale Ordinaire, à la Maison des Associations, 9 rue Louis Braille à Cannes, sur convocation du Conseil 
d’Administration.   
L'Assemblée Générale est présidée par Jean-Pierre DROILLARD, assisté des membres du Conseil 
d'Administration, il constate que plus de la moitié des membres sont présents et qu'en conséquence 
l'Assemblée peut délibérer valablement sur l'ordre du jour suivant : 
 

Ordre du jour  
      1.  Rapport Moral  

  2.  Rapport d’activité de la saison écoulée 2017/2018 
  3.  Compte-rendu financier 
  4.  Approbation des comptes et Quitus 
  5  .Renouvellement de  Mandats d’Administrateurs 

                       6.   Questions diverses 
      

           1 – Rapport Moral (document ci-joint) 
                  
                  Adopté à l’unanimité 

 

           2 -  Rapport d’activités de la saison écoulée 2017/2018   (document ci-joint) 
                   
                  Adopté à l’unanimité             
                  
           3.  Compte rendu financier (document ci-joint) 

 

 
           4.  Approbation des Comptes et Quitus 

 
A l’unanimité des membres, l’Assemblée approuve la gestion du Conseil d’Administration et lui 
accorde son quitus. 

 
           5. Renouvellements des Mandats d’Administrateurs : 
                   Le CA se compose actuellement de 9 membres. 

                    Josette Allaire – Elyane Allari – Alexandra Brioux – Monique Campagne – Danielle Cordier-  
                    Jacques Cousein - Jean-Pierre Droillard – Michèle Laurent – Jean-Pierre Mirville 
    

L’AG approuve à l'unanimité le renouvellement des mandats des membres ci-dessus nommés. 
                    
 

       6. Perspectives 2018/2019 : (Document ci-joint) 
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             7. Questions Diverses : 
                   

- Le président annonce la réfection de la salle 1901 fin 2019 la salle 1901. Une salle serait disponible à 
l’ancienne école des Broussailles.  
 

                    Le président adresse ses remerciements aux membres du Conseil d’Administration et à l’assistance. 
  

La séance est levée à 18h 15. 
 

 

                                                                                                    Le Président 

                                                                                             Jean-Pierre DROILLARD  
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